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BELITUNG TIMUR - Polres Belitung Timur menerima kunjungan dari Tim
Puslitbang Polri di Aula tengah Polres Belitung Timur. Rabu (09/11/2022)

Puslitbang Polri datang ke Polres Belitung Timur untuk meneliti tentang Kualitas
dan penggunaan PDH Polisi tidak berseragam dan pakaian dinas khusus



pegawai negeri pada Polri.

Kegiatan dihadiri oleh Kapolres Belitung Timur AKBP Taufik Noor Isya, SIK,
Waka Polres Belitung Timur Kompol Agus Handoko, SH, Pejabat Utama Polres
Belitung Timur dan anggota Polres Belitung Timur sebagai koresponden
penelitian.

Hadir sebagai pelaksana penelitian adalah Tim Puslitbang Polri terdiri dari 4
personil diantaranya Kombes Pol. Syahrial M Said, SIK (selaku Ketua Tim
Peneliti), Pembina Tk. I Drs. Ary Wahyono, M.Si (Konsultan BRIN), Kompol Septi
Astuti, ST, M.A (anggota Tim), Penata Rista Ervina, A.Mg (anggota Tim).

Dalam sambutannya, Tim Puslitbang Polri menyampaikan ucapan terima kasih
atas sambutan dari Polres Beltim terhadap Tim dan menyampaikan kepada
peserta yang hadir bahwa kedatangan Tim Puslitbang adalah dalam rangka
meneliti tentang Kualitas dan penggunaan PDH Polisi tidak berseragam dan
pakaian dinas khusus pegawai negeri pada Polri.

Pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan dua pendekatan yaitu
secara kuantitatif dan kualitatif, dimana pengumpulan data dilakukan melalui
pengisian kuesioner secara online dan Focus Group Discussion. Hal ini dilakukan
di Polda Kep. Babel dan jajaran, juga di sepuluh Polda lainnya yang menjadi
sampel penelitian.

Ketua Tim Puslitbang Polri juga mengatakan bahwa, Puslitbang Polri
memandang penting melakukan penelitian tentang Kualitas dan penggunaan
PDH Polisi tidak berseragam dan pakaian dinas khusus pegawai negeri pada
Polri.



"Dari penelitian ini diharapkan mendapat saran/masukan untuk dijadikan
rekomendasi kebijakan bagi pimpinan pengadaan korlap personil dalam rangka
meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat". tutupnya.(*/HMF).


